

与那国中 学校通信

さわやか与中

第15号

3学期の決意

初夏を思わせるほかほか陽気の元、1月6日(金)、3学期がスタートしました。始業式の中で各学年の生徒や生徒会執行部を代表して決意表明がありました。

3年生代表 稲蔵華子さん

あけましておめでとうございます。

私たち3年生は、いよいよ高校受検です。四月の時には、まだまだ先だと思っていた高校受検があと62日後に迫っています。3年生の一人ひとりが、自分の夢を実現するための最初の関門が高校入試です。その関門を突破するために、チームワークが必要です。そう「受検は団体戦」です。クラスで団結して協力しながら後悔しないように必死に勉強しましょう。見えないクラスの絆をさらに結束して、必ず桜咲く四月を迎えましょう。

また、3年の3学期は、義務教育最後の学期です。最高学年として、私たちがそれぞれ学んだことなどを1、2年生へ最後のアドバイスをしたいです。そして、よき校風を後輩へ引き継ぐ準備と行動をしましょう。そして、私たちが卒業式までにやるべきこと、できることは、必ず高校生になることです。やっぱり中学生の頃とは全く異なる環境の下で一人暮らしをしなくてはなりません。『自立』して、自分で考えることができ、大人にならなくてはいけません。また、後輩にも『自立』について教える(伝える)ことができたらと思います。

最後に、このクラスで楽しめる最後の学期になるので、後悔しないように、よい思い出を創る学期にしたいです。

2年生代表 譜久嶺和沙さん

僕が3学期に頑張りたいことは、2つあります。まず、一つ目として学習面では、2学期に勉強を十分できなかったの、計画的に勉強をして学力を上げたいと思います。2つ目に、部活動では、夏の大会に向けて春季練習を一生懸命頑張りたいです。3学期は、一年の締めくりなので、2年生の思い出をたくさん創りたいです。そして、4月からはいよいよ3年生になります。後輩の手本となる3年生になれるように頑張っていきます。

1年生代表 難波海人さん

僕が3学期に頑張りたいことは、積極的に学習や清掃、検定試験などに一生懸命取り組むことです。与中は、先輩と後輩の仲が良いので、学校生活がとても楽しいです。4月からは、2年生になるので、僕たちに後輩ができます。先輩として、後輩に優しく接してあげたいです。そして、誰にでも親切にして、頼れる先輩になりたいです。

生徒会執行部代表 2年生池田美南さん

いよいよ今日から3学期が始まります。それと同時に私たち新執行部も今日から本格的に活動が始まります。私たち生徒会執行部は、これまで旧生徒会執行部のみなさんの活動や仕事ぶりを見てきているので、その姿をお手本にさせてもらいながら、私たち新執行部も私たちがらしく一から始めたいと思います。そして、学校行事や生徒会執行部の仕事については、今まで執行部を経験している雄飛さんに教わりながら、新執行部全員が協力して仕事をこなし、与中をさらに盛り上げられるように動き出したいと思います。

